
 
 
 
 

 
 

EFECTOS DE LA PASCUA DE JESÚS 

Ser cristiano es ser apóstol, tener una misión. La evangelización, 

consiste en contarle al mundo nuestro encuentro personal con 
Jesucristo: 

 

 Comunicar esta buena noticia, la gran noticia, la mejor noticia 
para cada persona y para la humanidad. 

 
¿Y cuál es esta noticia?  
Que Dios no sólo nos ha hablado en su 

 Creación, 

 en el mundo que nos rodea, 

 y también en las Escrituras;  

sino que NOS HA ENVIADO A SU HIJO  

para liberarnos del pecado y, por  

medio de la Eucaristía, darnos  

una vida plena. Esto nos hace  

testigos y anunciadores del Evangelio. 

 

 

 



Jesucristo: Buena noticia de Dios 

 

Evangelio quiere decir eso, “buena noticia”. Y Jesús 
es la buena noticia para el hombre porque es el 
gran “sí” que Dios ha pronunciado a todo lo 
nuestro. Dios Padre ha querido que Su Hijo, su 
único Hijo, se hiciera hombre, compartiera nuestra 
tierra y nuestra vida: tuviera una familia, un 
trabajo, se relacionara con los que le rodeaban, 
tuviese amigos, discípulos más tarde. En su vida, 
tal como la describen los Evangelios, encontramos 
respuesta a nuestros anhelos e inquietudes, 
trabajos, tareas y penas. 

 

    ¿Y cómo comunicar esa gran noticia?  

 

 
La tempestad desenmascara nuestra vulnerabilidad 
y deja al descubierto esas falsas y superfluas 
seguridades con las que habíamos construido 
nuestras agendas, nuestros proyectos, rutinas y 
prioridades.  
Todas esas tentativas de anestesiar con aparentes 
rutinas “salvadoras”, incapaces de apelar a 
nuestras raíces y evocar la memoria de nuestros 
ancianos, privándonos así de 
 la inmunidad necesaria para  
hacerle frente a la adversidad.  
(Papa Francisco) 

 



 

 
 
La propuesta para hoy es nutrirnos 

de las bellas noticias que nos 
rodean: 

Una flor que florece 
Un niño que nace 

Una sonrisa que se entrega 

Un gesto de amor 
Seamos noticias buenas para los 

demás. 
 

 

 

 



 

LOS INVITAMOS A REALIZAR LA ORACIÓN FRANCISCANA, 

PARA PEDIR LA PAZ, LA SERENIDAD, Y LA BUSQUEDA DE 

AQUELLAS NOTICIAS QUE NOS ANIMEN EL CORAZÓN 


